

Ergebnisprotokoll

Ortschaftsrat Dellmensingen, 18.07.2024, ORDE/2024/006

1 Bürger fragen

Aus den Reihen der Bürgerschaft ergingen keine Anfragen.

2 Haushalt 2025

Beratungsergebnis: einstimmig beschlossen

Der Ortsvorsteher Herr Härle informierte die Bürger über die zuvor in der nichtöffentlichen Sitzung besprochenen Budget und Anmeldungen, welche zusammen mit den Ortschaftsräten sowie mit den neu gewählten, aber noch nicht eingesetzten Ortschaftsräten stattgefunden hatte.

Budgets:

- Straßenbeleuchtung
- Jugendbudget
- Feldwegbudget
- Grünanlagenbudget

Investitionen:

- Umsetzung eines Bildungshauses mit Betreuungsmöglichkeit ab 1-Jährige
- Sanierung der Brücken 1. und 2. in der Werdensteinstraße – Übertrag
- Weiterer Ausbau vom Breitband - Übertrag
- Wehrsanierung - Übertrag
- Nepomuk restaurieren 2.500-3.000€
- Parkstraße – Reprechtweg - Umsetzung mit fertig Stellung des 2. Bauabschnittes (Gansweidweg)
- Lüssen Feldweg – Übertrag – Zufahrt Kreisstr. mit Beteiligung der Flurbereinigung – Gewerbegebiet-Beteiligung R.P.
- Duschen – Mehrzweckhalle – 32.000 € - 33.000 €
- Energetische Sanierung - Haus in der Werdensteinstraße
- Sanierung der Heizung in der Halle und Schule (dringend)
- 2 Parkplätze Lange Straße 46 (vor dem Wirtschaftsgebäude)
- Sandabdeckung für das Beachvolleyball-Feld
- Ertüchtigung der Wanderwege
- FSJ-Stelle (Pilotprojekt)
- Wiederherstellung des Querschnittes der Westernach (Fassungsvermögen) 1969 und Überprüfung des hydraulischen Querschnittes des Gewässers Rot
- Bank am Schloss beim Gedenkstein

3 Bekanntgaben, Verschiedenes

Beratungsergebnis: zur Kenntnis genommen

Herr OV Härle informierte über 4 Vorschläge von Baumarten für die Standorte in Dellmensingen bei den neuen Bushaltestellen. Der Ortschaftsrat einigte sich zusammen auf die Säulen-Hainbuche (2 Bäume).

OR Frau Buchenscheit fragte an: wann die neuen Bänke am Spielplatz kommen? Der OV Herr Härle antwortete, dass diese im Spätsommer angelegt werden. Frau Buchenscheit informierte zudem über die schlechte Parkplatzsituation - Alte Landstraße die Abbiegung zum Postweg. Der Ortsvorsteher meinte hierzu, dies sollte in der Verkehrsschau aufgenommen werden.